

NOTA DE PRENSA HISPALYT CONVOCA EL X PREMIO DE ARQUITECTURA DE LADRILLO 2007/2009

- El Premio de Arquitectura de Ladrillo es un certamen bienal, promovido por la Sección de Ladrillos Cara Vista de Hispalyt, con el objetivo de reconocer las mejores obras arquitectónicas de nuestro país que utilizan como material de construcción el ladrillo cara vista.
- El Premio está dotado con 6.000 euros.

Madrid, 23 de junio de 2009.- La Asociación Española de Fabricantes de Ladrillos y Tejas de Arcilla Cocida, Hispalyt, ha convocado la décima edición del Premio de Arquitectura de Ladrillo 2007/2009. Dicho Premio se instituye con una doble voluntad: por un lado, valorar la producción arquitectónica de nuestro país que utiliza el ladrillo cara vista, y por otro, procurar una mayor difusión y repercusión social de las obras más significativas durante el período correspondiente.

Al Premio se podrá presentar los profesionales arquitectos y constructores, de nacionalidad española o extranjera. Las obras presentadas deberán utilizar de forma significativa el ladrillo cara vista de formato tradicional, fabricado en España, y al menos utilizado en la mayor parte de sus paramentos exteriores o interiores.

La fecha de finalización de los proyectos debe estar comprendida entre junio de 2007 y junio de 2009. La fecha límite para la presentación de las obras será el día 30 de octubre de 2009 a las 19:00 horas.

Se concederá un primer premio, que no podrá ser declarado desierto, de 6.000 euros al autor o autores de la obra ganadora. Asimismo, el Jurado podrá otorgar accésit, hasta un máximo de tres, en reconocimiento a otras obras destacadas, que no tendrán dotación económica.

Una vivienda unifamiliar ubicada en Tarragona, ganadora de la última edición

Una vivienda unifamiliar situada en la Urbanización Cala Tamarit de Tarragona, fue la ganadora de la novena edición del Premio de Arquitectura de Ladrillo 2005-2007 de Hispalyt. Los arquitectos María Luisa Bravo y Francisco Javier Solé, autores de la obra premiada, forman parte del Jurado de la actual edición.





El Jurado que fallará el Premio está compuesto por profesionales de reconocido prestigio:

- José Manuel López-Peláez, doctor arquitecto, Catedrático del Departamento de Proyectos ETSAM UPM.
- Ignacio Laguillo Díaz, arquitecto, eddea arquitectos. Sevilla.
- Enrique Sanz Neira, arquitecto, director de la revista conarquitectura.
- José Félix Ortiz, presidente de Hispalyt.
- Elena Santiago, secretaria general de Hispalyt.
- María Luisa Bravo Sánchez, arquitecta, ganadora de la IX Edición del Premio de Arquitectura de Ladrillo.
- Francisco Javier Solé Vidal, arquitecto, ganador de la IX Edición del Premio de Arquitectura de Ladrillo.

Las bases del Premio están disponibles en la página web de Hispalyt: www.hispalyt.es

Más información:

Departamento de Comunicación de HISPALYT

Tel. 91 7 709 480

Correo electrónico: prensa@hispalyt.es